

3年生のみなさんへ

土曜日にはいつも、次の週の単語テストに何を出そうかな、なんてコメントを書こうかなと考えるのが習慣でした。まず行動を起こそう！ その思いを伝えたくて、敢えて手書きでメッセージを送っていました。

放課後 18:50 になるといつも、廊下で勉強している生徒に「帰る時間やぞー」と声をかけ、各教室をまわるのが習慣でした。いつものメンバーと、10分足らずだけど何気ない会話をするのが楽しみでした。

卒業式が終わり、生徒の登校が禁止となって、めっちゃ寂しいです。いつか終わりがくることは分かっていたけれど・・・

でも、先日とてもうれしいことがありました！！ 採点から戻ると、私の机の上に手紙が置かれていました。授業しか受け持っていない生徒からでした。中にこう書いてありました。

『この1年逃げずに走り続けることができたのは、先生が声を掛けてくれたからです。本当に励みになっていました。』

胸にぐっときました。卒業をして、クラス担任ではなかった私に、わざわざ手紙を書き、学校あてに送ってまで、自分の気持ちを伝えようとしてくれたことに感動しました。そして、手紙には率直な気持ちが綴られており、私がみんなに届けたかった思いがちゃんと伝わっていたことが分かり、本当にうれしかったです。ありがとうございました。

“Let’s Take a Small Step!”

これからみなさんには新しい環境の中で、新しい出会いが待っています。

まず小さな一歩を踏み出してみてください！ 自分から行動を起こす！！

そして、自分にとって大切だと思う人との“つながり”を大事にしていってください！

2020年3月

35H担任 井波 麻美